

Prix de thèse :

Le comité des prix de l'European Solar Physics Division a décidé de décerner le prix de thèse 2017 à Clara Froment, pour ses travaux sur le problème du chauffage coronal et l'étude de la nature physique des pulsations de longues périodes dans les boucles coronales. La cérémonie s'est déroulée pendant le 15ème European Solar Physics Meeting à Budapest, le 7 septembre 2017. Clara Froment a effectué sa thèse à l'Institut d'Astrophysique Spatiale.

PhD thesis prize :

The European Solar Physics Division Prize Committee has decided to award the 2017 PhD Thesis Prize to Clara Froment, in recognition of her Thesis on the coronal heating problem and the study of the physical nature of long-period pulsations in coronal loops. The ceremony took place during the 15th European Solar Physics Meeting in Budapest on September 7, 2017. Clara Froment did her Ph.D. at Institut d'Astrophysique Spatiale.